

2 février 2025 - Vie Consacrée - témoignage

Eglise de Beaufort en Vallée

« Notre Consécration religieuse s'enracine intimement dans la consécration du baptême. Mais l'appel particulier du Christ à Le suivre nous conduit à Lui offrir notre être tout entier ».

Il y a peu de temps, le Père Luc disait aux enfants du KT à Baugé : « Le plus beau cadeau que vous avez reçu, c'est d'être devenu enfant de Dieu par le Sacrement du Baptême ».

Ce plus beau cadeau, je l'ai reçu, pour ma part dans cette belle Eglise. J'y ai fait aussi ma première communion, puis ma profession de foi et ma confirmation.

Je crois que ces évènements ont façonné en moi un désir de donner ma vie. J'ai été touchée et éveillée intérieurement par la grâce, le jour de mon Baptême.

Mon appartenance, à un groupe de prière, toujours dans cette même paroisse, a je pense, creusé ce désir. A cette même époque, je fréquentais les foyers de personnes en situation de handicap. Elles ont été un phare dans ma vocation

« Mon Père, fais de moi ce qu'il te plaira » nous dit Saint Charles de FOUCAULT. Mais Seigneur que veux-tu que je fasse ?

Au cours d'un week-end entre jeunes, à l'Abbaye de Bellefontaine, j'avais lu et relu le passage d'une prière qui disait : « J'ai à engager ma vie, Seigneur sur ta Parole, j'ai à miser ma vie sur ton Amour... ».

Quelques temps après au cours d'une veillée de louange, de prière, sitôt après avoir reçu Jésus présent dans son Eucharistie, nous recevions une Parole tirée d'un passage de la Bible. Et j'ai dit au Seigneur : « Oui, je veux faire ta volonté, mais dis-le-moi clairement par ta Parole ».

Croyez-moi, le Seigneur a de l'humour ! car sa Parole fût celle-ci : « Je ferai de toi mon épouse pour toujours, je ferai de toi mon épouse dans la justice et le droit, dans la fidélité et la tendresse ; je ferai de toi mon épouse dans la loyauté, et tu connaîtras le Seigneur. » os 2. 21-22

Je ne vous cache pas que j'ai été saisie ! Sa Parole, sa réponse avait le mérite d'être claire.

« Oui la Parole a surgi et s'est planté dans mon cœur tel un glaive acéré. Le courant de l'Esprit a circulé à travers cette Parole, elle est devenue Vivante. » Père Jean Lafrance

Néanmoins, il faut un certain temps pour dire « Oui », car il est nécessaire de se mettre à l'écoute dans le silence, et cela ne va pas de soi.

Comme je l'exprime plus haut l'appel à m'engager dans la Vie Consacrée fût orientée dans le service de mes frères souffrants. Je souhaitais, toutefois que cette mission soit ancrée dans une vie de prière intense.

C'est ainsi que je suis entrée dans cette Congrégation des Filles du Cœur de Marie qui a pour mission « D'Adorer et de Servir ».

J'ai choisi le 25 mars, jour de l'Annonciation à Marie, pour faire ce pas décisif, parce que je crois que Marie est le plus beau modèle du « OUI ». un Oui disponible : « Me Voici », un Oui Confiant : « Qu'il me soit fait selon ta Parole. »

Le service auprès de la personne dépendante fût une joie, le visage du Christ souffrant s'est souvent révélé au travers d'un regard, d'une parole, d'un soin.

Nous portons le nom de Filles du Cœur de Marie dans le mystère de sa Compassion au pied de la Croix. Notre mission est d'être au chevet de l'humanité souffrante.

Notre Règle de vie nous demande d'être attentives au besoin du monde de chaque époque.

Aujourd'hui, beaucoup le savent, nous avons un projet, un projet plein d'Espérance. Nous voulons faire vivre le testament de Mère Anne de la Girouardière, notre fondatrice : « *La Croix et les pauvres sont les deux Trésors qu'en mourant, je lègue à mes filles* ».

« *Je ferai de toi mon épouse pour toujours, je ferai de toi mon épouse dans la fidélité et la tendresse* ».

Je sais, je crois que le Seigneur est fidèle à sa promesse, c'est ce qui fonde mon Espérance. L'essentiel est de redire « oui » au jour, le jour dans la confiance. « Rien n'est impossible à Dieu ».

Je terminerai avec ma prière :

Je trouve dans la voie de tes exigences plus de joie que dans toutes les richesses.

Je veux méditer sur tes préceptes et contempler tes voies.

Je trouve en tes commandements mon plaisir, je n'oublie pas ta parole. Mon bonheur, c'est la loi de ta bouche, plus qu'un monceau d'or ou d'argent.

Tes mains m'ont façonné, affermi ; éclaire-moi, que j'apprenne tes volontés. [...] Quelle merveille, tes exigences, aussi mon âme les garde ! Ps 118

Dieu soit béni

Le 2 février 2025

Sœur Claire Monique D.S

" N'Ayons pas peur de christ , il n'enlève rien , il donne tout "

Pape Benoit XVI

